



## LIGA NACIONAL DE FÚTSAL DE HONDURAS LINA FUTSALH

Col. Tepeyac, Calle Yoro, Ave. Gracias a Dios, ½ cuadra abajo del COHEP  
Tegucigalpa M.D.C. Francisco Morazán

### COMUNICADO

La Junta Directiva Interina de la Liga Nacional de Fútbol de Honduras (LINA FUTSALH), a los directivos de los diferentes equipos de Fútbol a nivel nacional, que tienen interés en integrar la Liga, les **INVITA CORDIALMENTE** a participar en una reunión de trabajo; a realizarse el sábado 12 de septiembre de 2020, a las 3:00 pm, en la sala de sesiones de la Liga, mediante la aplicación de Zoom.

El objetivo de la reunión será conocer y socializar los requisitos que deberán cumplirse para la inscripción oficial en la Liga, número de equipos con los que se contará para programar la Liga de Fútbol, el sistema de competencia que se ha planificado desarrollar, para la selección de los equipos que conformarán la Primera y Segunda División; de igual forma se abordará en alguna de sus partes el Reglamento de Competencia y su Código Disciplinario.

Para la confirmación de su participación deberá enviar al correo oficial de la Liga [linafutsalhn2020@gmail.com](mailto:linafutsalhn2020@gmail.com), los datos siguientes:

- Nombre Completo del Directivo o representante del equipo
- Nombre del Equipo
- Lugar de domicilio del equipo (Municipio y Departamento.)
- Número de Celular del Directivo o representante del equipo.

Para mayor información previa a la confirmación puede comunicarse a los teléfonos vía WhatsApp: 9905-3593, 9547-7241 y 9560-5427

La LINA FUTSALH, tiene como objetivo primordial impulsar y desarrollar el Fútbol en el país, donde se velará por brindar la oportunidad de participar al mayor número de equipos de las diferentes regiones del país que cumplan con los requisitos establecidos y a corto plazo poseer una Liga de alto nivel, lo que permitirá en un futuro cercano que estos, así como la selección nacional sean capaces de representar al país en torneos internacionales y eliminatorias rumbo a los mundiales.

Tegucigalpa M.D.C., Francisco Morazán, 4 de agosto de 2020.